



SOMOS RED REGIÓN DE ÑUBLE

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA
RED DE PREVENCIÓN COMUNITARIA
JUNIO 2022



**¡UNA NUEVA CAMIONETA DE RESPUESTA Y
PRIMER ATAQUE SE SUMA A QUILLÓN!**

**AYUDAMOS A NUESTROS VECINOS
CON SUS SOLICITUDES**



**REALIZAMOS UN PEQUEÑO RECONOCIMIENTO
A UNO DE NUESTROS VECINOS**



¡MÁS RECURSOS PARA LA MUNICIPALIDAD DE QUILLÓN!

 Quillón

Acompañamos a la Unidad de Emergencia de la Municipalidad de Quillón en la firma de convenio y adquisición para una camioneta de respuesta y primer ataque gracias a la gestión del Gobierno Regional.

¡RECONOCIMIENTO A ADÁN SANHUEZA!

 Coelemu

Reconocimos el gran trabajo y compromiso de Adán Sanhueza del comité de prevención Domingo Ortiz de Rozas, quien ha destacado por su iniciativa y vocación de servicio en la prevención de incendios.



¡CUIDAMOS LO QUE QUEREMOS!

ANALIZANDO ES COMO AVANZAMOS



Pemuco

Junto a los vecinos del comité de prevención Monte León realizamos el análisis de causa de la temporada y nos organizamos para trabajar en los nuevos desafíos.



AYUDAMOS A NUESTROS VECINOS DEL SECTOR EL MANZANO A REALIZAR DISTINTAS SOLICITUDES



Coelemu



05 JUNIO

DÍA INTERNACIONAL DEL MEDIO AMBIENTE



30 JUNIO

DÍA NACIONAL DEL BOMBERO



¡CUIDAMOS LO QUE QUEREMOS!